

SPD-Fraktion im Delitzscher Stadtrat

Herrn  
OBM, Dr. Wilde  
Markt 3, 04509 Delitzsch

Große Kreisstadt Delitzsch Büro Oberbürgermeister
Zeichen .....
18. SEP. 2018
Amt/ Bearbeiter ..... 01
Aktenvermerk .....

93/Br.

18.9.2018

Sehr geehrter Herr OBM, Dr. Wilde,

wie bereits am 21.8.2018 per Mail mitgeteilt, stellt die SPD-Fraktion den unten folgenden Antrag.

**Antrag:**

Hiermit beantragt die SPD-Fraktion die Wiederherstellung des Kinderspielplatzes an der Blücherstraße. Dies sollte unter Einbeziehung der mittlerweile installierten Geräte erfolgen, so dass im Ergebnis eine für mehrere Generationen nutzbare Einrichtung entstehen soll. Hauptsächlich soll eine Klettereinrichtung errichtet werden, die derjenigen, die abgerissen wurde, vergleichbar ist. Für kleine Kinder sollten auch Schaukeln verfügbar sein.

**Begründung:**

Der Kinderspielplatz an der Blücherstraße wurde in der Vergangenheit gut genutzt. Die zwischenzeitlich erfolgte und im Voraus nicht kommunizierte partielle Beseitigung ist bei vielen Bürgern auf Unverständnis gestoßen.

Im Folgenden wird auf Argumente eingegangen, die im Schreiben vom 31.7.2018 seitens der Stadtverwaltung vorgetragen wurden.

Die Geräte sollten so platziert sein, dass eine Gefährdung durch die Pappel in der Nähe nicht gegeben ist. Sollte das nicht möglich sein, sollte über eine Beseitigung der Pappel nachgedacht werden - auch unabhängig vom Spielplatz.

Eine Beeinträchtigung des Spielplatzes durch Vandalismus wurde von vielen Bürgern nicht bestätigt, sollte es dennoch so sein, wäre dies eine Aufgabe für das Ordnungsamt. Nicht akzeptabel ist ein Zurückweichen vor Vandalen, indem Spielplätze beseitigt werden. Die Präsenz Erwachsener auf dem Platz dürfte übrigens Vandalismus entgegenwirken.

Eine Gefährdung der Kinder durch die nahe Bahnlinie ist durch den bestehenden Zaun weitgehend ausgeschlossen, der ja irgendwann einmal - in der Länge, wie er derzeit beschaffen ist - errichtet wurde. Warum nun ein längerer Zaun erforderlich sein sollte, ist nicht auf den ersten Blick klar. Kleine Kinder besuchen den Spielplatz wohl ausschließlich in Begleitung Erwachsener. Der Aktionsradius größerer unbegleiteter Kinder erstreckt sich ohnehin weit über den Spielplatz hinaus - unabhängig davon, wie lang der Zaun ist.



Prof. Dr. S. Schönherr  
Fraktionsvorsitzender